



Datos del Evento

Fecha del Evento: 27 Noviembre 2010
 Lugar Salida: Fuente Luminosa
 Hora Encuentro: 08:00 horas
 Hora Salida: 08:30 horas
 Ruta: 21 Municipios de Gran Canaria
 Recorrido: 325 kilómetros
 Duración Estimada: 10 horas
 Lugar Regreso: C.Comercial El Muelle

Ruta Gran Canaria 21 2010: Objetivo cumplido

49 personas, 38 motoristas y 11 acompañantes consiguieron finalizar ayer sábado la primera edición de la Ruta Gran Canaria 21 que nos llevó a recorrer los cascos históricos de los 21 municipios grancanarios en un recorrido de más de 10 horas en moto.

Las Palmas de Gran Canaria a 28 de Noviembre de 2010.-

En la Terraza Kopa del C.C. El Muelle se entregaron los 49 parches conmemorativos que motoristas y "sufridoras acompañantes" desde ahora podrán lucir orgullosos en su equipamiento de motorista.

Puntualmente, a las 8 de la mañana, se concentraban en la Fuente Luminosa de Las Palmas de Gran Canaria todos los inscritos con el objetivo de visitar en un mismo día y en un fatigoso recorrido en moto los 21 Municipios que la Isla de Gran Canaria tiene repartidos por toda su geografía.

La práctica totalidad de los participantes aguantaron sin queja alguna la intensa jornada en la que se combinaba el placer de circular en moto por las sorprendentes carreteras de Canarias, el compartir la ruta con amigos y el privilegio de vivir en un archipiélago en el que podemos disfrutar de nuestra pasión los 365 días del año. Prueba de ello es poder hacer un recorrido como el de ayer a finales de noviembre sin más contratiempo que la fina lluvia que nos mojaba en la bajada de Ayacata a Mogán, el resto del recorrido nos acompañó el eterno clima primaveral de las Islas Canarias.

Anécdotas de la jornada hay muchas, más de 10 horas sin más pausa que llenar estómagos y depósitos dan para mucho, pero lo que más destacaría es el excepcional ambiente de compañerismo vivido en la jornada entre muchas personas cuyo único vínculo de unión es un Portal dedicado al mundo de la moto en Canarias.

¿Cansados? Sí, pero mañana mismo lo repetiríamos...

Nos dejaron disfrutar de su compañía motoristas, y acompañantes, de distintos clubes (Bullridres, Los Ángeles, Las Palmas Chapter, Moteros de Gran Canaria...) e incluso motoristas de la isla vecina de Tenerife, como José Ramón del Motoclub LK de Tenerife, venidos exclusivamente para la Ruta Gran Canaria 21.

Otro detalle que nos llenó de orgullo y por el que nos felicitaron fue por la opción de poder seguir, gracias al sistema de localizadores de 4G-Flota instalados en tres motos, a través de Canariasenmoto.com y en tiempo real, las evoluciones del convoy de motos por la Isla de Gran Canaria. Lo vivieron en visión de satélite casi como si estuviesen subidos en nuestras motos.

Desde la organización os damos las gracias a todos por vuestra colaboración y en especial a Fernando Rguez. por su ayuda en todo, a Pedro, Alexis, Ramón, Alex y Paco en las labores de guía. Tampoco nos podemos olvidar de J.N. que nos embarcó en este proyecto y que al final no pudo acompañarnos por problemas de salud.

También agradecer su cooperación a las empresas que nos echaron una mano: **El Centro Comercial El Muelle, 4G-Flota, McDonalds, Burger King y Terraza Kopa.**

¿Nos hacemos otra foto...?

Será en la próxima edición de la RGC21, o mejor aún, en la Ruta Canarias 88.

GRACIAS A TODOS POR ACOMPAÑARNOS. Equipo de Canariasenmoto.com

